

LA HOGUERA “CALDEA” ANADON

14 DE ENERO 2012

Anadón es un pequeño municipio de la provincia de Teruel y el mismo se encuentra ubicado en la sierra de Fonfría, con una extensión de unos 25 km² y el mismo es eminentemente agrícola y ganadero, donde queda patente cada mes de enero con la celebración de San Antonio Abad, reconocido vulgarmente por San Antón que es patrón de los animales; cuando este municipio estaba completamente poblado como otros pueblos de Teruel se procedía a la bendición de los animales, una tradición que no se tenía que haber perdido pero al desabitarse el mismo todo esto va desapareciendo.

LA HOGUERA "CALDEA" ANADON - 14/01/2012

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Martes, 24 de Enero de 2012 20:27 - Actualizado Martes, 24 de Enero de 2012 20:31

